

Vor dem Saison-Start

Starkes Trainerteam im Jugendbereich

Ergoldsbach. Die Jugendabteilung des TSV wird auch in der neuen Saison wieder mit zehn Mannschaften am Punktspielbetrieb teilnehmen. Zusätzlich werden die Bambini (Jahrgänge 2002 und jünger) mit regelmäßigen Trainingseinheiten und Freundschaftsspielen an den Fußballsport herangeführt. Insgesamt bietet der TSV Ergoldsbach damit für etwa 150 Kinder und Jugendliche regelmäßige Übungseinheiten und eine entsprechende Betreuung an.

Entsprechend dem Anspruch der Jugendabteilung sollen pro Mannschaft zwei Trainer zur Verfügung stehen, um einen reibungslosen und durchgängigen Ablauf des Trainings- und Spielbetriebs sicher zu stellen. Nach zahlreichen Gesprächen und mit viel Überzeugungsarbeit konnte nun das Trainerteam für die kommende Saison komplettiert und vorgestellt werden.

Besonders stolz ist man auf Seiten des TSV darauf, dass sämtliche 23 Trainer (inklusive Torwarttrainer) lange Jahre selbst dem runden Leder

nachjagten und dementsprechend viel persönliche Fußballerfahrung in die Trainingsarbeit einbringen können. Selbst erfahrene „Haudegen“ aus Bezirks- und Landesligazeiten des TSV konnten für den Nachwuchsbereich gewonnen werden. Als weiteres Qualitätsmerkmal hervorzuheben ist in diesem Zusammenhang, dass fünf Nachwuchstrainer sogar über eine Trainerlizenz des Bayerischen Fußballverbands verfügen und teilweise auch schon bei Seniorenmannschaften als Trainer tätig waren. Die genaue Zuordnung, wer welche Mannschaft trainiert, kann auf der Homepage der TSV-Jugendabteilung www.tsv-ergoldsbach-jugendfussball.de unter der Rubrik „Mannschaften“ eingesehen werden.

Um einen regen Erfahrungsaustausch und eine gezielte Förderung der Spieler zu erreichen, wird sich das Trainerteam auch in der kommenden Saison wieder regelmäßig zu Abstimmungsgesprächen treffen, die etwa in vierwöchigem Turnus stattfinden.